
開催日：平成27年3月23日
場 所：金町地区センター

金町駅北口周辺地区　第３回まちづくり勉強会におけるご意見の要旨

項　　目 ご意見の要旨

・理科大学通りの歩行者の安全は最優先すべき課題であり、道路を整備するか、もしくは、金町駅の西側に新しい改札口を設置して欲し
い。

・理科大学通りを一方通行化することにより、混雑緩和が図られるのではないか。

・基盤整備には時間がかかるが、事故が起こってしまう前に一方通行化など取れる対策、すぐにできる対応を図るべきである。

項　　目 ご意見の要旨

・金町に大型の商業施設は要らないと思う。

・商店街に昔ながらのお店がなくなり、活気が落ちてきている。

項　　目 ご意見の要旨

・金町駅北口には多くの農家があるため、地区の名産として金町の野菜などを使ってＰＲしていくことも大切である。

・金町の特徴をどんどんＰＲすることで、松戸など周辺地域の人たちが来てくれるのではないか。

項　　目 ご意見の要旨

・「花(か)・楽(がく)・カフェ」や「金町バル」など、金町で楽しいことをやっていることをもっと広報していけば、若い人も関心を持ってくれるよ
うになる。

・若い人は自治会や商店会の会合などに参加していない。若い世代に積極的に参加してもらうことや新しいマンションの管理組合の代表
者に自治会に参加してもらうなど、具体的な方策を決めて、若い人を巻き込んでいくことを考えるべきである。

・若い世代が参加しないのは、いつ誰が何をしているか分からないからだと思う。回覧板に情報を載せたり、勉強会なども参加しやすくす
ることで、参加する人は出てくる。

・マンション住民にも声をかけてもらえれば、まちづくりに参加したいと考える人は多くいるので、分かりやすい情報発信をしてもらいたい。

・勉強会の開催頻度を多くしても、前回までの内容などがフォローできるようになっていれば、毎回でなくても参加する人は多くいると思う。

・まちづくり協議会や勉強会などの開催日時やそこで出た意見などを回覧板で回し、誰もが見られるようにしてもらいたい。

・まちづくり協議会会員は高齢化しており、若い世代に参加してもらい活動を進めていきたいと考えている。

【金町駅北口の知名度
を高める魅力づくり】

【多様な世代による持
続的なまちづくり】

【安全・安心な都市基
盤への改善】

【個性あるまちの賑わ
い拠点の再構築】


